

# GLEICHEN SPRUCH HUGO 2011

Hört meine Stimme ihr werten Gäste  
Die ihr gekommen seid zum Feste  
Vernehmt mit Andacht und Freud:

Von den Naturfreunden in vielen Grübelstunden entstanden,  
nach vielem hin und her bis sie eine Lösung fanden  
und nun von allen beauftragt, da entsteht  
HUGO ein Vereinsgebäude wie ihr seht,  
die Bauführung Heidi gerne kontrolliert,  
weil sie es schließlich fasziniert.

So durfte Andi Stubhan uns aller bekannt,  
als Vize aller Hand und nicht unbekannt  
mit Mirko Nr. I Rudi (meine Wenigkeit) zusammen,  
man kennt schon lang auch diesen Namen,  
als Bauunternehmer nun verstehen,  
und ließen dieses Werk entstehen.  
Der Bau, der konnte rasch beginnen,  
und damit die Kosten nicht verrinnen,  
wird hier auch alles registriert,  
und von allen Seiten kontrolliert.

Nun baut man hier halt nicht gerade,  
ein Haus mit einer holzernen Fassade,  
und mancher der vorbei hier lief,  
der dachte da ging etwas schief,  
doch war gerade das der Plan,  
weil ein Platterl baun ein jeder kann.  
Unser Engel rechnete genau,  
als Statiker für diesen Bau,  
wie viel an Eisen man bestellt,  
damit die beiden Häuschen grad nicht fällt.

Das Unternehmen Naturfreunde setzte dran,  
mit den Baumeisterarbeiten sodann,  
Als Vizepolier hier Andi Stubhan, stets wacht,  
über die Baustelle Tag und Nacht,  
bevor die Grundfestung war vollendet,  
hat er sich den Zimmerer Fuchsmontagen zugewendet,  
denn bei den holzernen Wänden mit so vielen Lücken,  
da verbergen sich so manche Tücken,  
und kurz darauf, da stehen schon,  
die Wände fertig und zum Glück nicht aus Beton,  
ein wenig zu hoch war es geglückt,  
da wurde schnell das Dach gedrückt,  
und schon sehr bald, da wird es glücken,  
sie mit Fassaden noch zu schmücken.  
So schnell arbeitete bis jetzt noch keiner,  
ein Dank an all die Fleißigen und ihren Peiniger.

Und als die Bau- und Zimmermeisterarbeit gemacht,  
kam Firma Rössler mit dem Dach,  
doch nicht nur Dach, denn sonst wär schade,  
folgt dann auch die Fenster und Fassade,  
an der Front kommt dann noch ein Stückchen Stolz,  
ein Teil der Natur getreu nur aus Lärchenholz,

Von der örtlichen Bauaufsicht da wird,  
hier seit Beginn koordiniert,  
für Andi Stubhan ist's Brauch,  
und für Mirko I und II und Weitere auch,  
dass man freiwillig und prompt,  
pünktlich zur Baustelle kommt.  
Andi Stubhan wird niemanden quälen,  
weil nie freiwillige Helferlein fehlen.  
Termine wurden alle nicht gebrochen,  
und auch von niemanden zu viel versprochen,  
denn schließlich weiß man hier ja jetzt,  
Andi Stubhan ist das Gesetz.

Zum Schluss jetzt noch ein Dankeschön,  
an alle, die hier, wie wir sehen,  
Tag und Nacht und an Wochenenden,  
geschuftet haben mit ihren Händen,  
ob Eisenbieger, Maurer, Zimmerer,  
ob Streicher, Jausenmacher oder Besenkehrer,  
sie sind der Grund, ich will's benennen,  
dass wir hier heute feiern können.

So sprech ich heut zum Richtfest aus,  
noch ein paar Wünsche für das Haus.  
Es möge, und es soll gelingen,  
allen Beteiligten Glück nur bringen  
und Haus und Mitglieder ich komm ins Schwärmen,  
sich gegenseitig stets erwärmen,  
sodass Vereinshaus HUGO gewiss,  
bald voll aktiven Lebens ist.

So trink ich nun auf dieses Haus  
Dies Glas in einem Zuge aus  
Und werde es, obwohl's nicht schwer ist  
auch noch zerstören wenn es leer ist.  
Denn Scherben bringen Glück, ihr Leute  
Das wünsch ich ihnen allen heute  
und sag zum Schluss mit Stolz und Kraft  
Ein dreifach Hoch der NATURFREUNDDESCHAFT

